

Bereits zum vierten Mal fand für die Leutnante der Miliz am "Tag der Leutnante" eine Säbelübergabe statt.

Den 46 Milizoffizieren, die am "Tag der Leutnante 2024" in die Truppe übernommen wurden, wurde in einer feierlichen Zeremonie im Maria-Theresien-Rittersaal der Offizierssäbel übergeben.

Im Beisein der Familien und Freunde sowie der Kommandanten der Milizbataillone überreichten nach der Segnung der Säbel durch Militärdekan Stefan Gugerel der Chef des Generalstabes, General Rudolf Striedinger, und der Milizbeauftragte, Generalmajor Erwin Hameseder, die Säbel.



► Die Säbel liegen bereit....





► ...zur Verleihung an die Leutnante der Miliz



► Segnung durch Militärdekan Gugeral





► Säbelübergabe durch Generalmajor Erwin Hameseder...



► ...und General Rudolf Striedinger



- Die Angehörigen konnten dem Festakt beiwohnen

ANSPORN

Die Säbelübergabe hat auch in der Miliz einen hohen Stellenwert. Leutnant Paul Laurenz Kapl von der Jägerkompanie Linz-Land erklärte stellvertretend für seine Offizierskameraden: „*Der Offizierssäbel gehört nicht nur zur militärischen Tradition und zum militärischen Erbe. Er symbolisiert vielmehr unsere persönliche Hingabe für die Werte des Bundesheers. Wir bedanken uns bei der obersten Führung für die Überreichung des Säbels. Er ist ein Ansporn, weiterhin unsere Pflicht als Offizier zu erfüllen.*“



KERBENSCHLAGEN

Der verantwortliche Offizier für diesen Festakt, Major Fritz Urban, bestand auch auf das Kerbenschlagen mit den Kameraden aus der Miliz. Ein alte Tradition besagt nämlich, dass die erste Kerbe im Säbel ein Freund schlagen muss. Der Burghof der Militärakademie bot für dieses einzigartige Zeremoniell eine traumhafte Kulisse.

Beim anschließenden gemeinsamen Antreten am Tag der Leutnante konnten Berufs- und Milizoffiziere den Säbel bereits als Teil ihrer Offizierswürde führen.



► Kerbenschlagen



► Gruppenbild

FOTOALBUM

Die besten Fotos unserer Fotografen Paul Kulec [PK] und Daniel Trippolt [DT] finden sich im [Fotoalbum des Bundesheer-Events-Accounts auf flickr.com](#).

Bericht: Oberleutnant Jochen Elias & Oberst Thomas Lampersberger

Video: Oberleutnant Jochen Elias